
                                       第1702回例会 No.41  

例会日：2023.06.5 

                                        

Weekly Report 
「ロータリーの未来を想像しよう！」 

  

   

  

 

 

 

      

 

 

      

 

 

      

 

 

      

 

本日の例会：ガバナー壮行会（親睦活動委員会）         次回例会：１年を回顧して（村瀨高広会長） 

《第 5回クラブ協議会：年間報告》 

                   

小西研一幹事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「只今より第 5回クラブ協議会を開催したします。各委

員長の皆様よろしくお願いいたします。時間の都合上 1

人 2 分以内でお願いいたします。それでは、クラブ管理

運営委員長の二ノ宮委員長からよろしくお願いいたし

ます。 

二ノ宮健 クラブ管理運営委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事業報告 

「この１年間、ＲＬジョーンズ会長のテーマ、第 2740

地区の上村春甫ガバナーのテーマ及び当クラブの村瀨

会長のテーマに沿って、所属の９委員会それぞれ委員会

の皆様活動を行ってきました。」 

 

感 想 

「所属の９委員会では、委員長始め委員の熱心な努力に

より委員会活動を行っていただきましたありがとうご

ざいました。」 

 

鐘ヶ江和重 出席委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事業報告 

「今期もコロナ禍でありましたが、通常例会も開催する

ことができ、会員の皆様の相当な出席がありました。」 

 

感 想 

「会員の皆様のロータリーの意識の高さに感謝申し

上げます。」 
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【今  回】会員数   55名  出席  33名   欠      席  9名  出席規定免除会員（7）出席 5名 ビジター1名   出 席 率  --.--％ 

【前々回】会員数   55名  出席  30名   メークアップ  0名  出席規定免除会員（7）出席 3名                修正出席率  --.--％ 

 

 

 
 

佐世保北ロータリークラブ  2022～2023 年度 ＲＩ会長 / ジェニファー・ジョーンズ ガバナー/上村春甫 

  
 

 
 



 

船津学 プログラム委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事業報告 

「オンライン例会での開催も視野にいて、プログラムを

組んできました。後期プログラムでは、前期に予定し変

更となったゲスト卓話を優先して実施しました。」 

 

感 想 

「諸般の事情により例会プログラムを変更せざるを

得ない場面もありましたが、会員の皆様のご協力によ

り対応することができました。 

また、たくさんの会員の方より卓話候補者をご紹介い

ただきまして本当にありがとうございました。」 

 

松田信哉 親睦活動委員会副委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事業報告 

「新旧会長幹事交代式・夏の家族会・忘年家族会・賀寿

祝い、新年会等を開催しました。」 

 

感 想 

「事業と通じ、佐世保北ロータリークラブの会員の皆

様とその家族との親睦を深めることができ大変良か

ったと思います。また、新型コロナウイルス等での配

慮等がありましたが円滑に事業を遂行できました。」 

 

 

 

 

松永祐司 ＳＡＡ長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事業報告 

「１年を通して、新型コロナウイルス感染の収束が見通

せない中での例会開催にもかかわらず、会員の皆様のご

協力によりスムーズな例会進行ができたと思います。」 

 

感 想 

「今年度の例会では例会場のレイアウト、座席等色々

な変更部分がありましたが、会員の皆様のご協力によ

り納得にして頂けるようなＳＡＡ運営ができたと思

います。ＳＡＡメンバーの方には感謝申し上げます。」 

 

 

公門新冶 公共イメージ・雑誌文献委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事業報告 

「毎月第 3例会でのロータリーの友の紹介。ロータリー

奉仕デー清掃活動のメディアへの報道依頼。第 2740 地

区ＨＰへの奉仕活動の投稿」 

 

感 想 

「毎月ロータリーの友の紹介を例会時に行いました。

改めてロータリーの友には会員の皆様の心を動かす

内容が掲載されていると感じました。」 

 

 

 



 

松田信哉 ＩＴ会報委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事業報告 

「毎例会時における会長挨拶、幹事報告、委員会報告、

出席報告、ニコニコ、卓話、ご来訪のお客様の写真撮影

などのデーターを取り、例会終了後に、ＳＡＡからの委

員会報告用紙の回収、親睦活動委員会からのニコニコボ

ックスの原稿の回収、卓話者からの卓話データーの回収

を行いました。」 

 

感 想 

「本年度も毎週素晴らしい週報ができあがったと

自負しております。過去の週報もあわせて是非、Ｈ

Ｐで確認して下さい。最後になりますが、会長幹事、

ＩＴ会報委員を始め、週報作成に携わっていただい

た全ての皆様に感謝申し上げます。」 

 

公門新冶 ロータリー情報委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事業報告 

「新入会員事前説明、ロータリー3 分間情報、パスト会

長会招集、家庭集会」 

 

感 想 

「入会 3年未満が増えているので、3分間情報や家庭

集会を通じて、ロータリーの知識、情報をお伝え出来

るように活動しました。」 

 

 

峯徳秀 職業分類・会員選考委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事業報告 

● 会員選考 

「現分類表が適切かどうかの検証を行い、現会員の職業

分類に変更がないか確認を行いました。」 

● 職業分類 

「会員同士の融和を最優先とし、クラブ会員としてふ

さわしいかどうか多方面に情報を求めつつも、当クラ

ブ『新入会員入会手続。』に則り、適切な選考調査報

告を理事会宛てに行いました。」 

 

感 想 

「会員増強委員会との連携にて、新しい会員の方々の

当クラブへの入会に寄与できましたことを非常に嬉

しく思います。」 

 

中村祐二 ＲＬＩ推進委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事業報告 

「本年度は職業奉仕委員会との合同で４回にわたって

合同セミナーを開催しました。」 

 

感 想 

「千葉パストガバナーのロータリーへの情熱を感じ

ることができました。今後も 3年未満の会員の積極的

な参加をお願いいたします。」 

 



 

渥美大介 会員増強委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事業報告 

「本年度は本クラブ 3 会員の入会が確定し、7 月１週目

の本クラブ入会予定者 2名及び衛生クラブ 2名を候補者

として抱える状況です。」 

 

感 想 

「１業種１社の原則を守りながら、在籍メンバーの意

見を尊重していきながら、会員を増強していくことが

大切だと思い取り組んでまいりました。」 

 

山下雄弘 職業奉仕委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事業報告 

「本年度は、4 回の職業奉仕セミナー、1 回のクラブフ

ォーラム及び職場訪問例会を開催しました。また千葉パ

ストガバナーはじめ、他クラブからの参加もあり各回と

も大変盛況な開催となりました。」 

 

感 想 

「職業奉仕セミナーでは、クラブから 3年未満の会員

を含め多くの参加がありました。次年度はコロナが一

段落し、以前のようなロータリー活動に戻っていくと

思いますので、多くの新入会員とともに職業奉仕の考

えを学び、体現できればと思います。」 

 

 

 

 

村上英毅 ロータリー財団・米山記念奨学委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事業報告 

「米山記念奨学金の寄付金は、18 名の方からいただき、

ロータリー財団の寄付金は 16 名の方に協力をいただき

ました。」 

 

感 想 

「皆様のご協力のお陰で多くの寄付金が集まりまし

た。誠にありがとうございました。」 

 

西沢寛 国際奉仕委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事業報告 

「米山記念奨学委員会との合同委員会、委員会メンバー

との打合せ、メルボルン国際大会への参加登録の呼びか

けを行いました。 

また、国際ロータリー財団のよる「トルコシリア災害支

援基金」へ北ロータリークラブとして募金を募り、寄附

を実施しました。」 

 

感 想 

「当初活動を予定しておりましたことができなかっ

たこともありましたが、「トルコシリア災害支援基金」 

への会員有志による募金、北ロータリークラブとしての

寄附の実行は直接多くの被災者の方の生活支援に結び

つくものであり、参加できて良かったと思います。」 

 

 

 



 

戸畑教幸 奉仕プロジェクト・社会奉仕委員長 

 

事業報告 

〇 2022/9/11 

ロータリー奉仕デーの事業として、鹿子前地区近辺 

の海岸と歩道を清掃（親睦委員会の家族会と合同開 

催） 

〇 2022/11/13～16  

地区補助金事業としてフィリピン訪問（グローバル 

補助金事業実現に向けた調査・視察・計画） 

〇 2023/2/27  

第 4回クラブフォーラムにて、北ロータリークラブ 

として実践すべき社会奉仕活動についてメンバー 

みんなで検討し発表 

〇 2023/5/13   

児童養護施設「若竹の家」を訪問し、子供達と交流

会を開催、バーベキューとビンゴゲームにて交流 

 
感 想 

「本年度のテーマである「イマジンロータリー」を

踏まえ、改めて奉仕の理念について考え、そして、

ここ数年コロナ禍で実施できなかった各種事業を

開催した。 
多くのロータリークラブが、「超我の奉仕」を念頭

に一斉に地域貢献を行う「ロータリー奉仕デー」で

は、ロータリアンとしての使命を改めて感じる機会

となった 
また、「若竹の家」の児童との交流会では、子供達

の満面の笑顔を通じて奉仕活動の素晴らしさを感

じ、我々自身の大きな喜びとなった。 
委員会メンバーや役員・会員の皆様そしてそのご家

族や地域の方々、すべての皆様のご協力のおかげで

充実した活動を行うことができ、感謝の思いで一杯

です。ありがとうございました。」 
 

 

野口好太郎 奉仕プロジェクト・青少年奉仕委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事業報告 

「令和 5 年 3 月 5 日 県北地区春季室内水泳記録会

（佐世保市営市内温水プール） 

令和 5年 5月 28日  玄海原子力発電所見学会 」 

 
感 想 

「本年度は、上記事業の実施を通して、青少年の育

成・支援活動に携わることができたと考えております。

県北地区春季室内水泳記録会では、子供達の懸命に泳

ぐ姿を見て事業を継続をしていく重要性を感じるこ

とができました。また、玄海原子力発電所見学会でも、

インターアクトクラブの生徒達の真剣に取り組む姿

をみて、事業を実現できたことに感謝の気持ちでいっ

ぱいになりました。今後も、青少年育成・支援事業に

取り組むにあたって、他委員会との協力・連携を推進

していきたいと考えております。」 
 

渡会祐二 インターアクト副委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事業報告 

「2回委員会を開催致しました。 

・２７４０地区のインターアクトクラブの活動（例

会・年次大会・RYLA）に佐世保工業専門学校の顧問の

先生と連携し参加致しました。 

・佐世保北 RC 会員全員でペットボトルキャップの収

集を致しました。 

・佐世保工業高等専門学校インターアクトクラブでの

会員卓話を１２月より再開いたしました。」 

 
感 想 

「コロナ禍で途絶えていた佐世保工業高等専門学校

との交流を復活する足掛かりとして、佐世保北 RC メ

ンバー全員でのペットボトルキャップ収集は、インタ

ーアクトクラブの学生さんに活動の意味を知って頂

けたと思います。」また出前卓話を再開できたことも

次年度へつなぐ第１歩となり、今年度の活動としては、 
佐世保北 RC 全員のご協力により有意義なものとなり

ました。」 
 



 

渡会祐二 戦略計画委員長 

 

事業報告 

「2022年 9月 14日第１回委員会※衛星クラブの田島

議長も参加」 
 
感 想 

「委員会を開催し、クラブの今後について意見交換を

行い、会長・幹事・衛星クラブ議長と改善すべき点等

を共有させていただきました。 
また、衛星クラブの支援を担当する委員会として、委

員会メンバーが衛星クラブの例会に複数回出席して

おります。 
委員会の開催が１回にとどまったのが反省点です。 
次年度の４０周年・ガバナー年度が大切なのはもちろ

んですが，その先を見据えてクラブの在り方を中長期

的に検討することが必要です。そのために，戦略計画

委員会の活動が重要であると感じました。」 
 

峯徳秀 会計 

事業報告 

「最終決算のご報告は新年度８月下旬を予定してい

ます。今年度は予期せぬ事務局員交代引継等の費用も

発生し、已む無く若干の単年度赤字決算となる見込で

す。しかしながら、そういう中にあって、予定されて

いた事業は完遂され、一致団結したクラブの力強さを

再認識した次第です。」 

 

感 想 

「事務局員職務引継をご担当して頂いた小西幹事ご

夫妻には感謝の言葉しかありません。 

ありがとうございました。」 

 

 

《会長挨拶》 

村瀨高広 会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆様こんにちは 

6月３日土曜日は千葉副ガバナー、小西幹事、私で松

浦ＲＣ５０周年記念の式典、祝賀会に参加 

して来ました。とてもあっとホームな雰囲気が印象で

した。おめでとうございます。 

6月第１例会です。第１例会では皆様にロータリーの

特別月間をお伝えして来ましたが 

今月は何月間でしょう？ 

特別月間はクラブだけでなく、ロータリアン一人ひと

りが、ロータリー活動に参加するよう 

強調するためＲＩ（国際ロータリー）理事会が指定し

た月間のことです。（米山ＨＰより） 

例えば 

８月は会員増強・新クラブ結成推進月間 

10月は日本独自の米山月間 

11月の財団月間 等々 

今月はロータリー親睦活動月間となっております。 

年度最終月なので忘れがちになっていますが、覚えて

おいて下さい。 

今日は第 5 回協議会各委員会からの年間活動報告で

す。 

各委員長の皆様よろしくお願い致します。 

会長の任期もあと少しです。 

気を抜かず頑張ります。最後までのご協力お願い致し

ます。 

 

 

《幹事報告》 

            小西研一 幹事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

1.例会変更  

なし 

2.来信 

ガバナー事務所 

・財団室 NEWS 6月号 

・ＲＹＬＡのご連絡、タイム+スケジュール、他 
・ロータリー親睦活動月間のリソースのご案内 



IT 会報委員会 委員長 / 松田信哉   委員 / 松田亜由美 松尾祐輔 （記事担当 松田信哉） 

 

本日の合計 29,000 円    累計 1,558,270 円 

 

 
ロータリー財団 
・奉仕を可能にするご支援への感謝のメッセージ 
 

ガバナーエレクト事務所 

・2023-2024 年度地区組織図の改訂版 

・2023-2024 年度 RI第 3地域「戦略計画推進セミナ

ー」開催のご案内 

・2024年度シンガポール国際大会のご案内資料 

 

ＲＩ2740地区第 6グループガバナー補佐大木 亮諄様 

・ガバナー補佐訪問時に関するお願い 

 

佐世保ロータリークラブ 

・佐世保市内８ＲＣ会長、宮島市長訪問（名誉会員推

戴）時の写真 

 

佐世保東南ロータリークラブ 

・第 49回佐世保市内８ＲＣゴルフ大会懇親会の御礼 

 

と決算報告 

 

ハウステンボス佐世保ロータリークラブ 

・22-23 年度第 8回佐世保市内８ＲＣ会長・幹事会の

議事録と写真 

 

海老原靖芳様 

・第 32回佐世保かっちぇて落語会のおしらせ 

例会場 ホテルヨーロッパ「吉翠亭」 ※新旧交代式

のため 

             

 3.伝達事項 

今週末 6月 10日（土）9時 30分よりホテルローレラ

イでＲＹＬＡが開催されます。今回は村瀨会長の他、

野口青少年奉仕委員長、戸畑青少年奉仕委員、茶村イ

ンターアクト委員長が参加されます。よろしくお願い

します。 

・次回 6 月 12 日(月)は 18 時 30 分より当会場にて短

縮例会後、ガバナー壮行会を開催します。 

いよいよガバナー年度を迎えます。衛星クラブのメン

バーも含め、クラブ一丸となって、 

ガバナー、副ガバナーを支えるべく、意気を高めてま

いりましょう。 

 

 

《今月の結婚祝い》 

   

S.55.6.18 永田武義・芙美子 夫妻  

 

 

 

《今月の誕生祝い》 

 

 S.52.6. 6 三谷 秀和 君    

S.47.6.22   戸畑 教幸 君   

S.49.6.29 菊永 伸生 君 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

《ニコニコボックス》                

発表者：渥美大介親睦活動委員 

  

村瀨高広 会長 宮原明夫 副会長 小西研一 幹事 

5月 29日（月）、佐世保高専で開催されたインター

アクト例会にご参加の皆さま、お疲れさまでした。

「お客様の喜びと満足を達成することにより、企業

の発展と全従業員の幸せを追求し、愛する郷土に貢

献します」という今井会員の経営理念は、ロータリ

ー哲学に通じるところがあります。今井会員、素晴

らしい卓話をありがとうございました。 

さて、今年度の例会も残すところあと 3回になりま

した。本日は、第５回クラブ協議会になります。各

委員会の委員長に 2022－23 年度の年間活動報告を

していただきます。各委員長の皆様、よろしくお願

いします。 

 

 千葉憲哉次年度副ガバナー 

永田武義 会員 富田耕司 会員 藤井良介 会員 

古賀新二 会員 峯 徳秀 会員 松田信哉 会員 

二ノ宮健 会員 松永祐司 会員 公門新冶 会員 

船津 学 会員 西沢 寛 会員 渥美大介 会員 

村上英毅 会員 内海一洋 会員 中村祐二 会員 

山下雄弘 会員 山口貴史 会員 松尾祐輔 会員 

馬渡政光 会員 鐘ヶ江和重 会員  

野口好太郎 会員 荒木利恵子 会員 

本日は、第 5回クラブ協議会です。2022-2023年度

は素晴らしい１年でしたが、皆様のお取組、発表楽

しみにしております。委員長の方々よろしくお願い

いたします。 
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